



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしやうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和5年5月12日発行

がっこうきやういくもくひやう みずか こうどう いくせい
学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」



せんじつ いそが なか かていほうもん きやうりよく
先日は、お忙しい中、家庭訪問にご協力をいただきありがとうございます。それぞれのご家庭
の場所を確認させていただくとともに、保護者の皆様と顔を合わせ、ご挨拶できたことに感謝
しています。今後のご家庭との連携に繋がっていきたく考えています。

がっこう にち うんどうかい む れんしゅう はじ がくねん いっしやうけんめい れんしゅう すがた
学校では、27日の運動会に向け練習が始まりました。どの学年も一生懸命に練習する姿が
見られます。今年は、3年ぶりに参観の制限がありません。是非たくさんの方々に、子ども達の
姿を見ていただけると、ありがたく思います。

ほうかご せいかつ 放課後の生活

ちいき すま かたがた こどもたち ほうかご せいかつ してき
地域にお住いの方々から、子ども達の放課後の生活について、ご指摘をいただいていることが
あります。

ないよう
内容は、

- 道路で遊んでいる。(自分の家の前以外の場所で)
- ヘルメットを着用せず自転車に乗っている。
- 道路でキックバイク等に乗って遊んでいる。
- 食べたお菓子のゴミを捨てていく。
- 大声で騒いで遊ぶ。

といったことです。

子ども達を自由に外で遊ばせてあげたいという気持ちはありますが、やはり大切なのは、周り
の人のことを考え、ルールを守ることだと思えます。

学校では、子ども達に次の4点の指導をしています。

- ①危険なので、道路で遊ばない。(キックバイク等も禁止)
- ②自転車に乗る時は、ヘルメットを着用する。
- ③自分たちが食べたお菓子等のゴミは必ず持ち帰る。
- ④静かに休んでいる人もいるので、家の近くでは大声で騒がない。

ご家庭でも、放課後の過ごし方について、お子さんとお話をしてください。地域に住む皆さん
が気持ちよく過ごせるよう、ルールを守ることを大切にしていってほしいと思えます。

がつやうかいこう たいおう 5月8日以降のコロナ対応

がつやうか げつ しんがた かんせんしやう るい ひ さげられました。それを受け、学校
においても、教育活動や感染対策が変わりましたので、ご確認ください。

しゅっせき あつか
<出席の扱い>

けっせきりゆう 欠席理由	しゅっせき あつか 出席の扱い
ほんにん しんがた ようせい ぼあい 本人が新型コロナ陽性になった場合	しゅっせきていし 出席停止 はっしやうび にち 5 日として 5 日を経過し、かつ しょうじやう けいかい 発症日を0日として5日を経過し、かつ症状が軽快 した後1日を経過するまで。
ほんにん はつねつとう か ぜ しょうじやう ぼあい 本人に発熱等の風邪症状がみられる場合	びやうきけっせき 病欠
しんがた せつしゆ びやういんじゆしん ぼあい 新型コロナワクチン接種のために、 病院受診する場合	じ こ けっせき 事故欠席
しんがた せつしゆ びやういんじゆしん ぼあい 新型コロナワクチン接種後に、 ふくはんのうしやうじやう ぼあい 副反応症状が出ている場合	びやうきけっせき 病欠
かんせん ふあん けっせき ぼあい 感染が不安で欠席する場合	じ こ けっせき 事故欠席

けんこうかんさつひやう
<健康観察表>

がついこう かく かてい ねが まいにち けんこうかんさつひやう がつやうか しゅりやう
4月以降、各ご家庭でお願いしていた毎日の健康観察表は、5月8日をもって終了していただ
いて結構です。但し、発熱等がある場合は、登校せず自宅で休養をしてください。

きやういっくかつどう
<教育活動>

こんご かんせんしやうたいさく つぎ てん おこな
今後の感染症対策としては、次の3点のみ行っていきます。

- ① じどう けんこうじやうたい はあく
① 児童の健康状態の把握。
- ② てきせつ かんき
② 適切な換気。
- ③ てあう せき しどう
③ 手洗いと咳エチケットの指導。

※グループワークや向い合せとなる活動、合唱、鍵盤ハーモニカ、リコーダー、調理実習等は、
コロナ以前と同じような形で実施していきます。

<その他>

「新型コロナに感染した場合、発症から10日を経過するまではマスクの着用を推奨する。」と
のことです。お知りおきください。

つうがくろ せいびやうぼう
通学路整備要望

「山之色町の歩行者用信号の青の時間が短い
ため、集団登校時に危険である。」という状況を、
地域と学校から警察に伝えていました。

その結果、5月10日(水)より、平日の7:45～
8:00までの間、青信号が5秒間延長されて23秒
間となりました。

11日(木)に児童の登校の様子を見ましたが、
横断途中で慌てて走ることなく、余裕をもって渡ることができており、安心できる状況となりま
した。

